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Alguém certa vez disse que para conhecer os amigos é preciso passar pelo sucesso e pela
desgraça. No sucesso você descobre quantos amigos você tem. Na desgraça você descobre a
qualidade destes amigos.

  

Mas tenha calma, este texto não é um incentivo para você avaliar seus amigos. É um convite
para você avaliar a si mesmo como amigo. Que tipo de amigo, ou de irmão em Cristo você tem
sido?

  

Há dois tipos de situações distintos: felicidade e dificuldade. Ser amigo e irmão nas horas de
felicidade é mais fácil, além de ser muito gostoso. Mas na dificuldade, ser amigo é difícil e
constrangedor. Você fica inseguro se deve ou não se aproximar, você fica inseguro sobre o
que falar.

  

O que fazer quando seu amigo e irmão na fé começa vagar pela estrada do pecado? A escolha
mais comum é deixar rolar até deixar pra lá. Mas essa atitude não faz amigos responsáveis.
Você precisa ir além.

  

A Bíblia ensina em Provérbios 17.27: “Como o ferro afia o ferro, um amigo afia o outro”. Seja
amigo que afia, que faz a diferença e não apenas mais um amigo.
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